

Motorradmarkt im November im Plus

Nach einer kleinen Delle im Oktober hat der Motorradmarkt in Deutschland im vergangenen Monat gegenüber dem Vorjahr wieder zugelegt. Der Industrieverband Motorrad (IVM) meldet für November 3636 Neuzulassungen, das ist ein Plus von 4,6 Prozent gegenüber dem Vergleichsmonat 2014. Für den bisherigen Jahresverlauf ergibt sich eine Absatzsteigerung von knapp 8400 Fahrzeugen auf 145 800 (+6,1 %).

Die klassischen Krafträder lagen im November mit 2009 Verkäufen (+0,1 %) auf dem Vorjahresniveau, während sich bei den Kraftrollern mit 293 Einheiten (-2,7 %) der leicht rückläufige Absatztrend im vergangenen Monat fortsetzte. Mit 780 Neuzulassungen (+15,7 %) hielt hingegen der Boom bei den Leichtkrafträdern, der lediglich im Oktober unterbrochen wurde, an. Und auch die Leichtkrafträder lagen vergangenen Monat mit 554 Auslieferungen im Plus (+12,4 %). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Leichtkraftrad.
